

Faire Wochen in Ober- und Unter-Aspang

Die Fair Trade Jause in den beiden Kindergärten und Volksschulen wurde, wie auch schon in den vergangenen Jahren von den Kindern sehr gut angenommen. Es wurden fair gehandelte und heimische Produkte angeboten, um so die Kinder für die Thematik "Fair Trade" zu interessieren und sensibilisieren. Im Vorfeld wurden die Kinder schon von den Pädagoginnen vorbereitet und das Thema "Fair Trade Handel" auch in Form eines Spieles erarbeitet. Es hat großen Spaß gemacht, mit den Kindern "fair" zu jausnen!

Faire Jause im Kindergarten Ober-Aspang



Faire Jause in der Volksschule Unter-Aspang

